



**Nombre del alumno: pablo cordova
santiz**

Nombre del profesor: dr sergio

Nombre del trabajo: RESUMEN

Materia ANTROPOLOGIA

Grado: 1° A

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 Octubre del 2020

TEMA

FECHA

Medicina tradicional

La medicina tradicional es el Dr. Angel Alan Jimenez la medicina tradicional en Mexico es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos es una parte fundamental para la salud de millones de pueblos indígenas es una parte importante de la cosmovision de los pueblos indígenas y representa el conocimiento millonario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tiene un valor incalculable fortaleciendo y preservando su identidad. La medicina tradicional mexicana es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han determinado historicamente el desarrollo de la cultura nacional medicina tradicional y la oms de ahí se isó una relacion de la medicina indígena con la occidental, donde se reconocio la utilidad empirica de los recursos naturales empleados para las practicas curativas mientras que la concepcion de rituales indígenas en torno a ellas se infetaron marginal

TEMA

FECHA

No obstante, esos cambios, en la Práctica existe, al interior de las Comunidades Indígenas un sistema mixto de atención a la salud en el que coexiste la medicina académica, la medicina tradicional y la medicina doméstica o casera. Algo importante que destacar es que la medicina tradicional está asociada fuertemente a las plantas medicinales, su cultivo abundante, accesible y conocido. Sin embargo, la medicina tradicional es mucho más que botánica medicinal, ya que podemos encontrar una amplia gama de especialistas considerados terapeutas tradicionales, entre los cuales se encuentran los curanderos, yerberos, sabadores, rezadores, hechizeros, parteras, etc. Estas estrategias tienen como finalidad ayudar a desarrollar políticas dinámicas con el fin de integrar la medicina tradicional a los sistemas nacionales de salud. Promover la seguridad, la eficacia, basándose en las normas que garantizan el mejor acceso y disponibilidad de salud en las poblaciones vulnerables como aplicar

TEMA

FECHA

Aviones Para reforzar el papel de la medicina tradicional es el mantenimiento de la salud de las personas. Estrategias Sobre la medicina tradicional en Mexico multiples ocasiones la medicina tradicional ha representado la unica opcion de prevencion y curacion de disiasis para los habitantes de la comunidad indigenas, esto debido principalmente al dificil acceso a las mismas y a la pobreza extrema en la que viven, como la carencia de servicios de salud que lo gobiernos no han podido garantizar. En Mexico se han desarrollado algunos proyectos para poder conocer mas sobre la medicina tradicional, un claro ejemplo lo tenemos por parte del Instituto Mexicano del Seguro Social, Iniciado con el Programa de Solidaridad Social Biomedica en medicina tradicional y herbolaria con el fin de buscar, disenar y poner en practicas programas de investigacion y desarrollo para promover una colaboracion entre la medicina y medicina tradi.

BLIBLIOGRAFIA

http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf